

進路だより

第二号 笠田高等学校進路指導部

二〇二二年十一月二十四日発行



先輩方もがんばっています！

十二月三日（月）、田村薬品工業株式会社本社で活躍中の小寺明日香さん（令和一年度卒業）が、一年生に向けてモートで講演してくださいました。コロナ禍のため直接お会いできませんでしたが、リモートでのやりとりを通し、一年生にとって就職について考える良い機会となりました。小寺さんは後輩である皆さんや教室の雰囲気をご覧になり、またお世話になった先生方と再会（コンピュータ画面上ではあります）なさり、懐かしがっていらっしやいました。企業人としてがんばっている先輩のお話は一年生の皆さんの心に染み渡ったようで、積極的に質問をして、いつになく盛り上がりがありました。

また、先日、本校を訪れた専門学校（笠田高校出身の生徒さんは本当に優秀です）と褒めてくださいました。丹下桜子さん（令和二年度卒業）は、専門学校での活躍が認められ、学校案内の表紙になっています。今度は、皆さんが先輩にバトンを渡せるよう、活躍してくださいね。



三年生

昨年に続くコロナ禍の中、就職試験・進学試験に奮闘し、甲斐あって、就職希望生はほぼ全員決まりました。難関と言われている公務員試験にも既に四名合格が確定しています。進学も推薦入試が一段落し、吉報もたくさん届いています。そして、まだまだ受験をがんばる頼もしい三年生もたくさんいます。現役生はこれから伸びます。ここで踏ん張り、春を迎えましょう。寒い冬を乗り越えた花はひときわ美しいとい

われます。

年明け一月十五日十六日は「大学入学共通テスト」です。勉強した力が発揮できるよう、落ち着いて頑張りましょう。進路からも受験会場の近大生物理工に応援に行きます！

学習室解放日 十二月二十七日、二十八日

一月四日、五日、六日、七日

(8時30分～16時45分)

補習も学習室であります。



十二月二十七日（月） 13時～15時
二十八日（火） 9時～11時
一月 五日（水） 9時～11時
七日（金） 9時～11時

三年生は一月一日（火）が学年末考査発表です。「有終の美」を飾れるように、最後までしっかりと頑張りましょう！

二年生

二年生は、一年後、卒業後の進路がほぼ決まっています。目指す進路を全うするために、準備期間に入っているわけですが、コロナ禍でオープンキャンパスに参加する機会もなく、進路に対する意識を持ちにくい現状です。進学模試・医療看護模試・公務員模試に挑戦したり、進路資料を活用したり、努力することが大切です。一歩踏み出すと、やる気が湧いてきますよ。

一年生

十二月八日に一年生の「学問系統別説明会」がありました。それぞれの道の専門でいらっしゃる先生方のお話は、皆さんに考える機会を与えてくださいました。皆さんの感想をいくつか紹介します。



★経営学：経済学部と経営学部の違いがよく分かった。経済学部はモノ・サービス・カネのやり取りの事で考え方に注目した学問で、経営学部は具体的な策を考えていく学問である。1D

★看護学：看護師・助産師・保健師・養護教諭の4種類があり、四年制大学では二つの免許が取れるが、専門学校は三年なので看護師の免許しか取れないことがわかった。1D

★被服学：被服学は服のデザインを決めるだけでなく、繊維の特徴や素材の研究など理系的な学問でもあることが分かった。1C

★食物栄養学：将来、パン屋さんになるのが夢なので、とても勉強になった。1A



★心理学：心理学で学んだことを活かして就職できる企業が多いことにビックリした。1A

★保育・幼児教育学：どんなことを学ぶのか少しわかった。子供がなぜ最初に線を描くのか教えてもらった。1C
ただ子供と遊ぶだけではなく、技術や表現力が必要だと知った。今日学んだことをもとにしっかりと進路を決めていきたい。1B

★医療技術：リハビリだけでなく、社会・工学・教育などさまざまなリハビリがあることがわかった。1B
作業療法士は患者が生活しやすいように手助けしたり、便利な道具を考えたりして素敵だなと思いました。1C
リハビリテーションには『ふたたびふさわしい生活にすること』との意味があるのを知った。1D

三学期の予定

一月 15(土) 16(日) 大学入学共通テスト
15(土) 一・二年生総合学力テスト(希)

18(火) 21(金) 一・二年生看護医療マーク(希)

21(金) 二年生学年末考査
21(金) 二年生公務員模試
25(火) 三年生着こなし講座(希望者)

二月 2(水) 一・二年生看護・医療系力イダンス

5(土) 二年生大学入学共通テスト模試(希)
18(金) 25(金) 一・二年生学年末考査


